

SAINT-PARDOUX

« Un lieu culturel en devenir »

Dans le bourg de Château-Bourdin, le lieu culturel pluridisciplinaire La Fabrik, inauguré en octobre dernier, trouve petit à petit ses marques.

La Cie Idéosphère s'investit dans la création d'un lieu culturel dans le bourg de Château-Bourdin. Inaugurée en octobre dernier, avec la visite de 500 à 600 personnes sur la journée, venues découvrir les lieux et apprécier les cinq spectacles et quatre concerts proposés, La Fabrik s'anime petit à petit.

Cofondateur de la compagnie, en octobre 2011, avec Aurore Launay, Julien Launay est comédien, metteur en scène, créateur de décors, artisan d'art et possède bien d'autres compétences encore.

Il est l'un des cinq coprésidents de l'association.

Comment définiriez-vous La Fabrik ?

Julien Launay : « C'est un lieu de travail, de stockage, de répétitions, de construction. La Fabrik a pour vocation de devenir un lieu culturel, intergénérationnel, pluridisciplinaire. Un lien social dans la commune, pour faire revivre le bourg de Château-Bourdin. »

La structure prend vie petit à petit ?

« Les locaux accueillent La d'Ame de Compagnie de Niort, Le Sens de la vis de Parthenay, Pascal Dinet et ses jouets en bois de Châtillon-sur-Thouet. Une action pédagogique avec le collège Henri-Martineau de Coulonges-sur-l'Autize est aussi menée (NDLR : lire par ailleurs). »



Julien Launay, cofondateur de la Cie Idéosphère qui s'investit dans La Fabrik.

Quels sont les projets ?

« Aménager le lieu : faire une salle de répétition, de danse, de musique, de théâtre... pour accueillir des artistes

en résidence. Faire des événements annuels et à terme, créer un bar associatif. »